
 ①

平成２５年第３回江戸川区議会定例会一般質問発言事項 

 

１ 田島 進君 

１ 基本構想・長期計画について 

 

 

２ 予算編成に向けての見通しについて 

  (１) ２５年度・２６年度の財調の見通し 

 

 

 (２) ２６年度予算編成の概要と方向性 

 

 

３ 福祉と医療・健康の連携について 

 

 

４ 幼児期の教育の重要性（道徳教育）について 

 

 

５ 都市基盤整備の計画的な推進について 

 

 

２ 田中淳子君 

１ 今後の区政運営について 

 

 

２ 今後の公共施設マネジメントについて 

(１) プールガーデン施設廃止の経緯と今後の整備について 

 

 

 (２) 今後の公共施設マネジメントの進め方について 



 ②

３ 区立小・中学校の適正配置と学校改築計画について 

 (１) 学校施設の適正配置について 

 

 

 (２) 小・中学校の統合と学校改築計画との関連について 

 

 

４ 小・中学校におけるがん教育の強化について 

 

 

５ 都営東篠崎団地の大規模建替えにより創出される都有地について 

 (１) 今後創出が予定されている河川側の用地について 

 

 

 (２) 今後創出が予定されている篠崎第三小学校隣接の用地について 

 

 

３ 深江一之君 

 １ ２０２０年東京オリンピック、葛西臨海公園でのカヌ－競技場建設について 

 

 

 ２ 指定管理者制度の現状と今後について 

  

 

  ３ 江戸川区における犯罪発生件数について 

 

 

 ４ 江戸川区立小・中学校の学力について 

 

 

 



 ③

４ 瀨端 勇君 

 １ 消費税増税について 

 (１) ３％増税実施の考え方について 

 

 

 (２) ４月からの増税実施の中止について 

 

 

 (３) 増税による江戸川区と区民への影響について 

 

 

 ２  生活保護基準の引下げについて 

  (１) 引下げによる受給者のくらしの影響について 

 

 

  (２) 保育料などへの影響を食い止めるために 

 

 

 ３  熱中症から区民の命を守るために 

 (１) 熱中症被害の実態について 

 

 

 (２) 避難用シェルターやエアコンの助成など命を守る対策を 

 

 

 ４  北小岩一丁目東部地区のスーパー堤防とまちづくりについて 

 (１) 直面する水害とスーパー堤防について 

 

 

 (２) 区画整理の直接施行について 

 



 ④

５ 田島鐵太郎君 

 １ 観光コンシェルジュについて 

 

 

 ２ 史跡一之江名主屋敷の見学者用駐車場について 

 

 

 ３ 農業・農地の保全について 

 

 

 ４ がん専門医療病院について 

 

 

６ 窪田龍一君 

１ 安心して暮らせる住まい確保について 

 

 

２ 不燃化特区制度のさらなる促進について 

 

 

３ ゴミ屋敷問題について 

 

 

４ 江戸川河川敷における熱中症対策について 

 

 

 ５ 小・中学校における防災用ヘルメットについて 

 

 

 

 



 ⑤

７ 江副亮一君 

 １ 公共施設のあり方・跡地利用に関して 

プールガーデン廃止決定までの過程と今後の公共施設の跡地検討について 

 

 

２ 生活保護受給者の就労支援について 

さらなる民活の推進と企業との提携について 

 

 

８ 大橋美枝子君 

１ 子ども子育て新制度について 

(１) 待機児解消は認可保育園の分園や０、１、２歳の保育所増設で 

 

 

(２) 短時間、長時間の保育時間の認定をどう考えるか 

 

 

(３) 子ども子育て応援会議をどうすすめるか 

 

 

２ 高齢者支援の施策について 

(１) 高齢者の住まいについて 

  ① 基本的な区の考えは 

 

 

  ② 今後の高齢者向け住宅の拡充や入居要件の緩和、空いている住宅の対応を 

 

 

(２) 高齢者の「聞こえ」の支援について 

  ① 支援の必要性についての認識は 

 



 ⑥

  ② 高齢者対応窓口に磁気ループの設置、６５歳以上の聴力検査を 

 

 

３ 葛西臨海公園のカヌースラローム競技場建設について 

 (１) 都に会場変更をせまること 

 

 

  (２) 会場変更の見通しは 

 

 

９ 滝沢泰子君 

１ 今後の区政における主要課題の検討のあり方について 

 

 

２ 鹿本幼稚園を閉園し、中央育成室を拡大することを受けて 

  (１) 閉園でお困りの未就園児家庭がないようにどうしていくのか 

 

 

 (２) 子育て広場あいあいの存続を  

地域ボランティアの方々の受入れ態勢の継続を 

 

 

  (３) 中央育成室が拡大することで私立幼稚園等の発達障がい児受入れがどうなっ 

ていくのか 

 

 

３ 江戸川区をオープンデータで活性化することについて 

 

 

 

 



 ⑦

４ ホームレス状態の方々について 

  (１) 中高生等がホームレス状態の方々に危害を加える事件がたえないが、原因・ 

課題をどう分析し、どう取り組むか 

 

 

  (２) ホームレス状態にある方々への支援のあり方について 

 

 

５ 北小岩一丁目東部地区の除却処分通知について 

 

 

10 佐々木勇一君 

１ 豊かな水辺環境の創造へ向けた、さらなる取組みについて 

 (１) 葛西の海にさらなる自然環境の再生を 

 

 

(２) 親水公園や親水緑道の今後のあり方 

 

 

 ２ 自転車走行環境の整備について 

  (１) 今後の駅周辺の整備と予定 

 

 

  (２) 危険な走行環境の改善整備を 

 

 

 ３ 出産・子育て応援メールの配信について 

 

 

 ４ 土曜授業について 

 



 ⑧

 ５ 葛西小学校、葛西中学校の同時改築について 

 

 

11 金井 茂君 

１  末梢動脈疾患早期発見の重要性と足関節上腕血圧比検査の有用性について 

 

 

２ 京成江戸川の活性化について 

 (１) レンタサイクル事業拡充について 

 

 

 (２) 京成江戸川・小岩菖蒲園の駅名併記について 

 

 

３ 江戸川区歩行喫煙及びポイ捨ての防止等に関する条例について 

  


